

# *Cuba perfila su atletismo para Juegos del Alba*

---

*Image not found or type unknown*



**Foto: Calixto N. Llanes (enviado especial de JIT)**

La Habana, 10 mar (RHC) Cuba estará presente con 25 representantes en el certamen de atletismo de los V Juegos del Alba de Venezuela 2023, programados del 21 al 29 de abril próximo.

Así lo confirmó a la publicación JIT el comisionado nacional de ese deporte, Rolando Charroo, sin adelantar nombres de los posibles integrantes del grupo, pues quedan pendientes valoraciones para ajustar su composición.

El directivo aseguró que la cita servirá de preparación para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023, de ahí que entre los escogidos aparezcan varias figuras con potencialidades de ganar medallas en esa cita cuatrienal.

«Vamos a conformar un grupo en que también incluiremos a atletas juveniles con resultados, para garantizar la progresión lógica dentro de la preselección nacional», añadió Charroo acerca de otros aspectos considerados para encarar la cita.

Como parte de la preparación se mantuvieron durante febrero las denominadas confrontaciones del equipo nacional, cuya primera etapa tendrá su cierre el venidero fin de semana en el Estadio Panamericano de La Habana.

Según el programa facilitado por el estadístico Alfredo Sánchez, habrá acción mañana y tarde, de viernes a domingo, con segmentos eliminatorios para las pruebas en la pista.

Entre los atractivos estarán las competencias de decatlón y heptatlón, especialmente con el regreso en esta última de Adriana Rodríguez, así como la incursión de la joven Marys Patterson, quien buscará sobrepasar por primera vez los 6 mil puntos.

También pudieran resultar interesantes las justas en cada sexo del lanzamiento del disco y la impulsión de la bala, mientras que sobre la pista se espera otra presentación de Roxana Gómez en los 400 metros para mujeres.

En la cita debe reaparecer en el panorama nacional Zurian Hechevarría, principal figura de los 400 metros con vallas, pero inactiva hasta ahora por una lesión.

Los grandes ausentes serán quienes asumieron los compromisos de la llamada temporada invernal y que todavía se mantienen en la base de preparación radicada en Montegordo, Portugal.

Figuras prominentes como los triplistas Liadagmis Povea, Leyanis Pérez y Lázaro Martínez, el saltador de longitud Maikel Massó y el de altura Luis Enrique Zayas deben regresar a la Isla el próximo día 11 para continuar en casa su preparación.

Fuente JIT.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/316229-cuba-perfila-su-atletismo-para-juegos-del-alba>



**Radio Habana Cuba**